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Résumeé :

La recherche aborde le sujet de la variance dialectique et de la sous-culture -
Halinkad al-Kur comme modele de terrain - en termes de nature de 1'impact
des diftérences dialectiques entre les minorités complexes de la société
algérienne, sur leurs représentations culturelles qu'elles pratiquent dans leurs
saisons, fétes et coutumes annuelles, et comment ils contribuent a leur
consolidation et continuité, ce qui fait de ces modeles linguistiques,
déterminants des formations sous-communautaires, et un transmetteur de leurs
pratiques culturelles entre génération et génération, définissant ainsi le champ
socioculturel pour chacun d'eux et en le préservant dans le temps.

Mots—clés : Halinkad, variation dialectale, sous-culture.

Abstract :

The research deals with the subject of dialectical variance and sub-culture -
Halinkad al-Kur as a field model - in terms of the nature of the impact of
dialectical differences between the complex minorities of Algerian society, on
their cultural representations that they practice in their seasons, feasts and annual
customs, and how they contribute to their consolidation and continuity, which
makes these linguistic models, determinants of of the sub-community
formations, and a transmitter of their cultural practices between generation and
generation, thus defining the sociocultural field for each of them and preserving
1t over time.

Keywords: Halinkad, dialectal variation, subculture




